

# Series Cronológicas Estadísticas Vitales Mendoza, Años 2011-2020

Departamento de Bioestadística -Subsistema de Estadísticas Vitales  
Subsecretaría de Planificación y Coberturas Públicas Sanitarias  
Ministerio de Salud, Desarrollo Social y Deportes  
Gobierno de Mendoza

# INDICE

1. Introducción
2. Consideraciones metodológicas: definiciones y fórmulas de cálculo

Cuadros:

3. Población media por Departamento al 30/06 de cada año. Mendoza. Años 2010-2019
4. Natalidad según residencia de la madre. Años 2010-2019
5. Mortalidad General según residencia. Años 2010-2019
6. Razón de mortalidad materna por causas obstétricas según residencia. Mendoza. Años 2010-2019
7. Mortalidad infantil en menores de 5 años (0-4 años) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
8. Mortalidad infantil ( menores de 1 año) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
9. Mortalidad neonatal general ( -28 días) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
10. Mortalidad neonatal precoz ( 0 a 6 días) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
11. Mortalidad neonatal tardía ( 7 a 27 días) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
12. Mortalidad neonatal post neonatal (28 días a 11 meses) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
13. Mortalidad fetal (22 y más semanas de gestación) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
14. Mortalidad fetal tardía (28 y más semanas de gestación) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
15. Mortalidad perinatal I (neonatal precoz neonatal tardía) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019
16. Mortalidad perinatal II (neonatal precoz+ fetal) según residencia de la madre. Mendoza. Años 2010-2019

## **INTRODUCCION**

Esta publicación presenta las **Series Cronológicas** de estadísticas vitales, partir de una división en tres núcleos temáticos: Población, Nacimientos y Defunciones.

Este Documento está construido a partir de los datos provenientes de los registros permanentes del Programa Provincial de Estadísticas de Salud, correspondiente a igual período, y de la información suministrada por el S.E.P (SISTEMA ESTADISTICO PROVINCIAL).

Dado la integración de la información, la misma permite según la formación, interés, recursos del usuario, etc. satisfacer la necesidad de síntesis que brindan las series de TASAS. De tal necesidad surge la posibilidad cierta, de consultar con mayor detalle la composición de los elementos que conforman la tasa, que sea de su interés.

## **DEFINICIONES, CONCEPTOS Y FORMULAS PARA EL CALCULO DE LAS TASAS UTILIZADAS**

### **NACIDO VIVO**

Es la expulsión o extracción completa del cuerpo de la madre prescindiendo de la duración del embarazo, de un producto de la concepción que, después de tal separación, respire o manifieste cualquier otro signo de vida, tal como el latido del corazón, pulsaciones del cordón umbilical, o movimiento efectivo de músculos voluntarios, haya o no haya sido cortado el cordón umbilical y esté o no unida la placenta, cada producto de tal alumbramiento se considera nacido vivo.

### **DEFUNCION**

Es la desaparición permanente de todo signo de vida, cualquiera que sea el tiempo transcurrido desde el nacimiento con vida (cesación post-natal de las funciones vitales sin posibilidad de resucitar). Por tanto, esta definición excluye las defunciones fetales.

### **DEFUNCION FETAL**

Es la muerte ocurrida con anterioridad a la expulsión completa o extracción del cuerpo de la madre de un producto de la concepción, cualquiera que haya sido la duración del embarazo; la defunción se señala por el hecho de que, después de tal separación, el feto no respira ni muestra cualquier otro signo de vida, tal como el latido del corazón, la pulsación del cordón umbilical o el movimiento efectivo de músculos voluntarios.

### **DEFUNCION MATERNA**

Es la defunción de una mujer mientras está embarazada o dentro de los 42 días siguientes a la terminación del embarazo, independientemente de la duración y el sitio del embarazo, debido a cualquier causa relacionada con o agravada por el embarazo mismo o su atención pero no por causas accidentales o incidentales.

### **LUGAR DE RESIDENCIA HABITUAL**

Es la localización geográfica o dirección donde reside habitualmente la persona de que se trate. Este no necesita ser el mismo lugar en que aquella persona se encontraba en el momento en que ocurrió el hecho o su residencia legal. A los efectos de tabulación, el lugar de residencia debe determinarse de la siguiente manera:

- para nacidos vivos: Lugar de residencia de la madre en el momento del alumbramiento del nacido vivo;
- para defunciones fetales: Lugar de residencia de la madre en el momento de la expulsión del feto muerto;
- para defunciones de menores de un año: Lugar de residencia de la madre en el momento de la muerte del niño ( o la del niño si la madre ha muerto) y
- para defunciones en general: Lugar de residencia del fallecido al morir.

### **FORMULAS PARA EL CÁLCULO DE LAS TASAS**

Las estadísticas vitales proporcionan información referente a la dinámica de la población, la cual junto con la proveniente de los

censos, es ampliamente utilizada para el cálculo de indicadores de gran importancia para el sector Salud.

## NATALIDAD

La TASA BRUTA DE NATALIDAD relaciona todos los nacimientos acaecidos en una población dada con la población total. Es un índice de la velocidad relativa con que aumenta la población mediante los nacimientos. Influyen sobre la natalidad factores tales como la composición por edad (cuando más joven es la población, mayor es la tasa de natalidad), el nivel socioeconómico (a menor nivel, mayor tasa de natalidad), y la fecundidad propiamente dicha, con los que se puede evaluar en forma indirecta el mayor riesgo de una población. En general, las altas tasas de natalidad se acompañan de otros factores de riesgo.

La tasa bruta de natalidad sola no debe usarse para comparar el nivel de fecundidad de dos poblaciones, por cuanto no toma en cuenta las diferencias en la estructura de las mismas, especialmente con respecto a la composición por edad de la población femenina.

## TASA BRUTA DE NATALIDAD

Tasa bruta anual de natalidad =  $\frac{\text{N}^\circ \text{ de nacidos vivos acaecidos en la población de una zona geográfica dada durante un año dado}}{\text{Población total de la zona geográfica dada en mitad del mismo año.}} \times 1000$

## MORTALIDAD

La TASA BRUTA DE MORTALIDAD relaciona todas las muertes acaecidas en una población dada con la población total, midiendo así la disminución de la misma a causa de las muertes. Si bien es muy utilizada, ya que generalmente se dispone de los datos para su cálculo, deben adoptarse ciertos recaudos.

Algunos autores han prevenido contra el uso de la tasa bruta de mortalidad en comparaciones entre zonas. Esta advertencia se basa en el hecho de que la mortalidad varía con la edad, entre otras cosas, y la tasa bruta puede ser engañosa cuando las poblaciones que se comparan no tienen una composición similar la edad y el sexo.

Las poblaciones compuestas por una elevada proporción de personas de edad avanzada, en las que la mortalidad es más alta, mostrarán naturalmente tasas brutas de mortalidad más elevadas que las de las poblaciones "más jóvenes".

## TASA BRUTA DE MORTALIDAD

Tasa bruta anual de mortalidad =  $\frac{\text{N}^\circ \text{ de defunciones acaecidas en la población de una zona geográfica dada durante un año dado}}{\text{Población total de la zona geográfica dada, a mitad del mismo año}} \times 1000$

## MORTALIDAD MATERNA

La mortalidad materna constituye un importante problema de investigación, tanto en lo referente a las causas como a los distintos factores que influyen en la misma: la asistencia sanitaria de la madre, el saneamiento, la nutrición y las condiciones socioeconómicas generales.

Las **defunciones maternas** pueden subdividirse en dos grupos:

1. *Defunciones obstétricas directas*: son las que resultan de complicaciones obstétricas del estado de gestación (embarazo, trabajo de parto y puerperio), de intervenciones, de omisiones, de tratamiento incorrecto, o de una cadena de acontecimientos originada en cualquiera de las circunstancias mencionadas;

2. *Defunciones obstétricas indirectas*: son las que resultan de una enfermedad existente desde antes del embarazo o de una enfermedad que evoluciona durante el mismo, no debidas a causas obstétricas directas pero si agravadas por los efectos fisiológicos del embarazo.

La TASA DE MORTALIDAD MATERNA refleja el riesgo que corren las mujeres durante la gestación y el parto. Se utiliza como denominador el número de nacidos vivos como una aproximación al número de mujeres expuestas a morir por causas relacionadas con el embarazo, el parto y el puerperio.

Es probable que la baja frecuencia de defunciones por esta causa se deba, entre otros factores, a una incorrecta certificación de la misma o bien al deficiente llenado del certificado de defunción por desconocimiento de la causa básica.

Nº de defunciones por causas maternas acaecidas en la población femenina de un área geográfica dada durante un año dado

Tasa anual mortalidad materna = ----- x 10.000

Nº de nacidos vivos registrados en la población del área geográfica dada durante el mismo año

## MORTALIDAD MENORES DE CINCO AÑOS

Comprende a la mortalidad de niños de cero a cuatro años.

**TASA DE MORTALIDAD DE MENORES DE CINCO AÑOS**: Se la denomina TMM5 para diferenciarla de la tasa específica de menores de cinco años. Es un indicador muy utilizado por UNICEF.

Nº de defunciones de menores de cinco años (0 – 4 años) acaecidas en la población de un área geográfica dada, durante un año dado

TMM5 = -----x 1.000

Nº de nacidos vivos registrados en la población del área geográfica dada durante el mismo año.

## **MORTALIDAD INFANTIL**

La mortalidad infantil comprende la mortalidad de menores de un año. Antes de iniciar su análisis, es necesario tener presente la influencia de la calidad de los datos en el valor de estos indicadores, particularmente en la mortalidad neonatal. Esto obedece a que, además del posible subregistro, podrían sumarse inconvenientes por la aplicación incorrecta de las definiciones de nacido vivo y de defunción fetal.

En el estudio de la mortalidad infantil debe tener en cuenta un conjunto de factores que influyen y determinan el nivel de la misma: biológicos, demográficos, socioeconómicos, culturales, ambientales, de atención de la salud y geográficos.

La influencia de estos factores difiere según la edad de los menores de un año. En la mortalidad neonatal prevalecen aquellos referentes tanto de las condiciones congénitas como de la atención de la salud (salud de la madre, control del embarazo, atención del parto y del niño durante los primeros días de vida). En la mortalidad pos neonatal tienen mayor impacto las condiciones ambientales y socioeconómicas sobre la salud del niño.

La TASA DE MORTALIDAD INFANTIL relaciona las defunciones de menores de un año acaecidas durante un año y el número de nacidos vivos registrados en el transcurso del mismo año.

Es considerada como uno de los indicadores más importantes para la planificación en salud y, debido a su especial utilidad, es necesario calcular e interpretar correctamente sus valores.

Probablemente, los errores más graves son los que provienen de una incorrecta aplicación de la definición del hecho y de la inscripción del mismo.

Existe una tendencia a inscribir como defunciones fetales a los niños que, aun habiendo nacido vivos, mueren inmediatamente. O sea, que podría haber una sub-inscripción de nacidos vivos y también de las defunciones infantiles, situación que influye en el cálculo de las tasas de mortalidad infantil. Otro factor a considerar es que no se registre el nacimiento o la defunción.

## **TASA DE MORTALIDAD INFANTIL**

Nº de muertes de menores de un año de edad acaecidas en la población de un área geográfica dada durante un año dado

Tasa anual  
de mortalidad infantil = -----x 1000

Nº de nacidos vivos registrados en la población  
el área geográfica dada durante el mismo año.

## **MORTALIDAD NEONATAL**

Es una tasa cuyo numerador es el número de niños fallecidos en los primeros 27 días de vida extrauterina y el denominador el número de nacidos vivos, en el mismo período de tiempo y expresada por cada 1000 nacimientos.

La mayoría de las causas de muerte son de **origen perinatal** (embarazo, parto, período neonatal) y ello es más frecuente cuanto más precoz sea el fallecimiento como sucede en la Mortalidad Neonatal Precoz ( MNP : entre 0 y 6 días de vida ) que en la Mortalidad Neonatal Tardía (MNT : entre 7 y 27 días de vida ).

La mortalidad neonatal forma parte de la mortalidad infantil, y ella es proporcionalmente mayor (mortalidad dura) cuanto más baja sea la mortalidad infantil, como se ve en países desarrollados o en poblaciones con buenas condiciones socioeconómicas y culturales.

### TASA DE MORTALIDAD NEONATAL

Nº de muertes de niños de menos de 28 días de edad acaecidas en la población de un área geográfica dada durante el año dado

Tasa anual de mortalidad neonatal = ----- x 1000

Nº de nacidos vivos registrados en la población de área geográfica dada durante el mismo año

### MORTALIDAD POST-NEONATAL

Es una tasa cuyo numerador es el número de niños fallecidos entre los 28 días y los 365 días de vida extrauterina y el denominador el número de nacidos vivos, en el mismo período de tiempo, y expresada por cada 1000 nacimientos.

La mayoría de las causas de muerte se deben a problemas provenientes del medio ambiente y ello es más frecuente cuanto más se aleje del momento del nacimiento (infecciones, diarreas, deshidratación, trastornos respiratorios agudos, etc.).

La mortalidad Post-neonatal forma parte de la mortalidad infantil y ella es proporcionalmente mayor (mortalidad blanda) cuantas más altas sean las tasas de mortalidad infantil, como se observa en países en vías de desarrollo o en poblaciones con malas condiciones socioeconómicas y culturales.

Se debe recordar que muchos neonatos de alto riesgo (pre término bajo peso, etc.) aún sobreviviendo al período neonatal, quedan con déficits para afrontar las condiciones desfavorables del medio ambiente y fallecen durante el período Post-neonatal. A su vez, es poco frecuente que los nacidos de bajo riesgo ( término, peso adecuado, sin malformaciones ) fallezcan en el período neonatal, pero no así en el periodo Post-neonatal si las condiciones del medio son desfavorables.

De ahí la importancia de conocer el momento de la muerte que junto a otras variables, facilita el diagnóstico de situación de una determinada provincia, región o país.

## TASA DE MORTALIDAD POSTNEONATAL

(tasa de mortalidad infantil tardía)

$$\text{Tasa anual de mortalidad post neonatal} = \frac{\text{Nº de muertes de niños de 28 días a menos de un año de edad acaecidos en la población de un área geográfica dada durante un año dado}}{\text{área geográfica dada durante un año dado}} \times 1000$$

Nº de nacidos vivos registrados en la población del área geográfica dada durante el mismo año.

## MORTALIDAD FETAL

Las definiciones de muerte fetal han sufrido varios cambios desde que en 1950 la Organización Mundial de la Salud la definiera como "*..la muerte antes de la expulsión completa de su madre de un producto de la gestación, independientemente de la duración del embarazo;... el feto no respira o muestra algún otro signo de vida...*" El Comité de Expertos recomendó que la muerte fetal sea clasificada como **precoz** ( menor de 20 semanas completas de gestación desde la fecha de la última menstruación -FUM-), **intermedia** ( 20 a menos de 28 semanas), **tardía** (28 semanas completas o más ), o no clasificables.

En 1975 se revisa nuevamente la definición y se adopta la vigente, acordándose asimismo aceptar como sinónimo la palabra "*mortinato*" adoptada por Naciones Unidas en En la Décima Revisión de la Clasificación Estadística Internacional de Enfermedades y Problemas relacionados con la

Salud (Volumen 1), se expresa que la Conferencia para la Décima Revisión "*estuvo de acuerdo en que era aconsejable conservar las definiciones de nacido vivo y muerte fetal tal como aparecen en la Novena Revisión*".

Dado que en la mayoría de los países los nacimientos más pequeños no se registran, se recomienda que para el cálculo de la tasa de mortalidad perinatal estándar y comparaciones internacionales, sólo se incluyan los nacimientos de recién nacidos muertos con pesos de 1000 gramos o más. El grupo de niños nacidos muertos con pesos mayores de 500 gramos a menos de 1000 gramos, deberían también informarse en forma separada y se llaman **muerres antenatales precoces**.

La mortalidad fetal exige además otros refinamientos. Debe distinguirse entre mortalidad en el embarazo (o ante parto) y la mortalidad intraparto; ya que tienen diferentes causas y por lo tanto distintas formas de prevención. En las regiones menos desarrolladas, las muertes intraparto tienen una gran representación, mientras que la inversa se observa en las zonas más desarrolladas. A medida que mejoran las condiciones, disminuye rápidamente la mortalidad intraparto pero persiste la mortalidad ante parto.

La mortalidad fetal está altamente concentrada en el extremo inferior de la distribución de peso. Si bien la mayoría de estos casos (vivos y muertos) son partos pre término, el peso al nacer es el camino final crucial en la cadena causal fatal (Susser M., Marolla F.M.,and Fleiss J.; Birthweight, fetal age and perinatal mortality. Am.J. Epidemiol. 96:197 - 204, 1972 ).

A medida que el peso se aleja de un nivel óptimo de sobrevivida., el riesgo de muerte aumenta en forma exponencial (Karn and

Penrose 1951; Shah and Abbey 1971; Susser et al, 1972; Wilcox and Russell 1983 b,c). En general, el pronóstico de sobrevivencia como feto o neonato (perinatal) es peor cuanto más lento sea el crecimiento. Cuanto menor sea el peso logrado a una edad gestacional dada mayor es la probabilidad de morir.

Desde el punto de vista obstétrico, las acciones para prevenir la mortalidad están dirigidas sólo a los factores de riesgo postconcepcionales, ya que el obstetra actúa desde el momento en el que la mujer entra al sistema de cuidados prenatales.

Desde la perspectiva de la salud pública y de la investigación epidemiológica, las acciones están dirigidas además a los factores de riesgo preconcepcionales. Las muertes fetales son producidas por varios factores cuyos pesos relativos aún se ignoran. Sin duda éstos serán diferentes entre países desarrollados y los menos desarrollados. Estas diferencias deben medirse con el riesgo atribuible, ya que el riesgo relativo no permite evidenciarlas.

### RAZON DE MORTALIDAD FETAL

$$RMF = \frac{\text{Números de muertes fetales}}{\text{Números de nacidos vivos}} \times 1000$$

### MORTALIDAD PERINATAL

La razón de mortalidad perinatal es el número de muertos con peso de por lo menos 500 gr (o, cuando el peso al nacer no puede obtenerse, con 22 semanas de gestación o una talla de 25 cm, o

más de la coronilla al talón) más el número de muertes neonatales precoces, por 1000 nacidos vivos.

En las sociedades con menor desarrollo socioeconómico, en los productos de término, el control prenatal tiene mayor impacto que la educación materna, la asistencia hospitalaria de los partos mejora significativamente la mortalidad neonatal, pero este efecto desaparece debajo de los 1500 gramos. Además, en las sociedades menos desarrolladas, son más frecuentes las muertes intraparto, probablemente porque el bajo peso haga que estos fetos sean más vulnerables.

El efecto del peso sobre la mortalidad se prolonga más allá de la etapa fetal y alcanza la etapa neonatal, período en el que continúa la vulnerabilidad y se producen muertes por infecciones varias.

### RAZON DE MORTALIDAD PERINATAL

$$\text{Razón de mortalidad perinatal} = \frac{\text{Número de muertes fetales y muertes neonatales precoces}}{\text{Número de nacidos vivos}} \times 1000$$

Fuente: Dirección de Estadística e Información de Salud. Ministerio de Salud y Acción Social de la Nación. *Publicación Nacional Serie 5 – N° 40 Estadísticas Vitales.*

# **Jefe Departamento Bioestadística**

Lic. Ana Laura Pogonza

## **Equipo de trabajo Programa Estadísticas Vitales**

Nacimientos

Téc. Gabriela Scatizzi

Sra. Eleonora Ponce

Matrimonios

Lic. Liliana Salguero

Defunciones

Lic. Ana Laura Pogonza

Sra. Clarisa Tarantola

Téc. Graciela Escudero

## **FE DE ERRATAS**

Los Datos de MORTALIDAD FETAL GENERAL Y MORTALIDAD PERINATAL II de los años 2017 y 2018, han sido modificados debido a que en publicaciones anteriores estaban mal consignados los datos, por error

**POBLACIÓN MEDIA POR DEPARTAMENTO (al 30/6)**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

<b>ZONA Departamento</b>	<b>2011</b>	<b>2012</b>	<b>2013</b>	<b>2014</b>	<b>2015</b>	<b>2016</b>	<b>2017</b>	<b>2018</b>	<b>2019</b>	<b>2020</b>
<b>ZONA I</b>										
Capital	115,258	116,005	116,710	117,485	118,293	118,965	119,513	120,002	120,345	120,405
Godoy Cruz	193,155	194,866	196,520	198,205	199,901	201,351	202,485	203,571	204,488	204,878
Guaymallén	286,080	289,366	292,709	296,240	299,789	303,030	305,899	308,482	310,768	312,253
Las Heras	205,519	208,097	210,731	213,587	216,425	219,072	221,459	223,633	225,511	226,804
Lavalle	37,229	37,964	38,662	39,386	40,118	40,825	41,513	42,162	42,734	43,169
Luján	121,061	122,704	124,455	126,317	128,152	129,845	131,419	132,954	134,364	135,454
Maipú	174,017	176,367	178,695	181,189	183,765	186,205	188,361	190,380	192,278	193,738
<b>ZONA II</b>										
San Carlos	33,009	33,511	34,004	34,564	35,133	35,652	36,122	36,590	37,015	37,312
Tunuyán	50,054	50,896	51,720	52,562	53,437	54,226	54,869	55,496	56,095	56,520
Tupungato	32,943	33,596	34,257	34,930	35,629	36,275	36,840	37,403	37,937	38,315
<b>ZONA III</b>										
Junín	38,173	38,587	38,987	39,441	39,946	40,401	40,790	41,135	41,454	41,677
La Paz	10,105	10,224	10,328	10,464	10,616	10,744	10,863	10,980	11,074	11,152
Rivadavia	56,835	57,511	58,179	58,907	59,620	60,247	60,812	61,315	61,754	62,042
San Martín	119,294	120,828	122,342	123,921	125,505	126,951	128,155	129,240	130,200	130,857
Santa Rosa	16,535	16,772	16,989	17,212	17,434	17,638	17,832	18,025	18,204	18,339
<b>ZONA IV</b>										
General Alvear	46,682	47,120	47,561	48,011	48,430	48,804	49,131	49,366	49,553	49,680
Malargüe	27,960	28,417	28,897	29,406	29,894	30,338	30,771	31,165	31,469	31,681
San Rafael	189,346	191,247	193,223	195,355	197,433	199,294	201,049	202,615	203,933	204,985
<b>Otro Lugar / Ig.</b>	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
<b>TOTAL</b>	<b>1,753,255</b>	<b>1,774,078</b>	<b>1,794,969</b>	<b>1,817,182</b>	<b>1,839,520</b>	<b>1,859,863</b>	<b>1,877,883</b>	<b>1,894,514</b>	<b>1,909,176</b>	<b>1,919,261</b>

**NATALIDAD SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa																		
<b>ZONA I</b>																				
Capital	1,908	16.6	1,821	15.7	1,959	16.8	1,991	16.9	1,998	16.9	1,834	15.4	1,690	14.1	1,651	13.8	1,444	12.0	1,254	10.4
Godoy Cruz	3,357	17.4	3,336	17.1	3,333	17.0	3,388	17.1	3,327	16.6	3,053	15.2	2,931	14.5	2,807	13.8	2,431	11.9	2,124	10.4
Guaymallén	5,417	18.9	5,268	18.2	5,500	18.8	5,834	19.7	5,675	18.9	5,309	17.5	5,062	16.5	4,719	15.3	4,459	14.3	3,617	11.6
Las Heras	4,022	19.6	3,816	18.3	4,174	19.8	4,318	20.2	4,308	19.9	3,991	18.2	3,842	17.3	3,538	15.8	3,238	14.4	2,635	11.6
Lavalle	1,006	27.0	935	24.6	928	24.0	982	24.9	970	24.2	965	23.6	911	21.9	882	20.9	788	18.4	663	15.4
Luján	2,335	19.3	2,385	19.4	2,534	20.4	2,638	20.9	2,562	20.0	2,437	18.8	2,345	17.8	2,307	17.4	2,153	16.0	1,891	14.0
Maipú	3,482	20.0	3,416	19.4	3,518	19.7	3,743	20.7	3,769	20.5	3,565	19.1	3,292	17.5	3,288	17.3	3,053	15.9	2,717	14.0
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	752	22.8	651	19.4	721	21.2	768	22.2	766	21.8	696	19.5	718	19.9	679	18.6	588	15.9	498	13.3
Tunuyán	1,200	24.0	1,129	22.2	1,133	21.9	1,206	22.9	1,179	22.1	1,059	19.5	954	17.4	1,012	18.2	914	16.3	722	12.8
Tupungato	808	24.5	821	24.4	813	23.7	862	24.7	911	25.6	775	21.4	721	19.6	755	20.2	660	17.4	498	13.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	691	18.1	664	17.2	677	17.4	775	19.6	768	19.2	742	18.4	686	16.8	632	15.4	636	15.3	533	12.8
La Paz	216	21.4	166	16.2	198	19.2	223	21.3	219	20.6	191	17.8	196	18.0	186	16.9	151	13.6	164	14.7
Rivadavia	1,123	19.8	1,077	18.7	1,052	18.1	1,193	20.3	1,104	18.5	1,101	18.3	981	16.1	965	15.7	856	13.9	754	12.2
San Martín	2,527	21.2	2,419	20.0	2,497	20.4	2,540	20.5	2,578	20.5	2,367	18.6	2,108	16.4	2,124	16.4	1,781	13.7	1,664	12.7
Santa Rosa	345	20.9	328	19.6	313	18.4	346	20.1	326	18.7	311	17.6	300	16.8	311	17.3	295	16.2	232	12.7
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	898	19.2	856	18.2	882	18.5	919	19.1	842	17.4	862	17.7	741	15.1	697	14.1	659	13.3	562	11.3
Malargüe	592	21.2	601	21.1	642	22.2	656	22.3	620	20.7	612	20.2	539	17.5	513	16.5	432	13.7	400	12.6
San Rafael	3,430	18.1	3,327	17.4	3,574	18.5	3,622	18.5	3,457	17.5	3,411	17.1	3,304	16.4	2,939	14.5	2,792	13.7	2,487	12.1
Otro Lugar/ignor.	145		89		82		127		136		121		130		117		95		44	
<b>TOTAL</b>	<b>34,254</b>	<b>19.5</b>	<b>33,105</b>	<b>18.7</b>	<b>34,530</b>	<b>19.2</b>	<b>36,131</b>	<b>19.9</b>	<b>35,515</b>	<b>19.3</b>	<b>33,402</b>	<b>18.0</b>	<b>31,451</b>	<b>16.7</b>	<b>30,122</b>	<b>15.9</b>	<b>27,425</b>	<b>14.4</b>	<b>23,459</b>	<b>12.2</b>

*Se consideran "Nacidos Vivos Registrados" a los ocurridos en el año de registro y en el inmediato anterior*

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

$$\frac{\text{Nº de Nacidos Vivos} * 1000}{\text{Población Total}}$$

**MORTALIDAD GENERAL SEGÚN RESIDENCIA**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020		
	Nº	Tasa																			
<b>ZONA I</b>																					
Capital	1,119	9.7	1,115	9.6	1,255	10.8	1,145	9.7	1,227	10.4	1,260	10.6	1,168	9.8	1,196	10.0	1,213	10.1	1,365	11.3	
Godoy Cruz	1,597	8.3	1,676	8.6	1,686	8.6	1,664	8.4	1,659	8.3	1,822	9.0	1,894	9.4	1,672	8.2	1,732	8.5	2,040	10.0	
Guaymallén	2,086	7.3	2,027	7.0	2,056	7.0	2,216	7.5	2,193	7.3	2,310	7.6	2,323	7.6	2,291	7.4	2,316	7.5	2,791	8.9	
Las Heras	1,306	6.4	1,376	6.6	1,346	6.4	1,434	6.7	1,514	7.0	1,491	6.8	1,569	7.1	1,462	6.5	1,559	6.9	1,729	7.6	
Lavalle	234	6.3	239	6.3	229	5.9	233	5.9	255	6.4	266	6.5	233	5.6	262	6.2	265	6.2	315	7.3	
Luján	717	5.9	718	5.9	698	5.6	750	5.9	781	6.1	831	6.4	803	6.1	779	5.9	861	6.4	1,003	7.4	
Maipú	1,041	6.0	1,157	6.6	1,121	6.3	1,152	6.4	1,209	6.6	1,246	6.7	1,299	6.9	1,243	6.5	1,303	6.8	1,547	8.0	
<b>ZONA II</b>																					
San Carlos	200	6.1	199	5.9	187	5.5	182	5.3	214	6.1	210	5.9	264	7.3	198	5.4	218	5.9	275	7.4	
Tunuyán	351	7.0	293	5.8	321	6.2	334	6.4	301	5.6	360	6.6	367	6.7	345	6.2	382	6.8	404	7.1	
Tupungato	165	5.0	158	4.7	154	4.5	175	5.0	200	5.6	193	5.3	173	4.7	177	4.7	171	4.5	231	6.0	
<b>ZONA III</b>																					
Junín	267	7.0	262	6.8	279	7.2	266	6.7	267	6.7	332	8.2	318	7.8	311	7.6	319	7.7	404	9.7	
La Paz	73	7.2	71	6.9	85	8.2	63	6.0	76	7.2	77	7.2	72	6.6	77	7.0	71	6.4	89	8.0	
Rivadavia	441	7.8	407	7.1	386	6.6	404	6.9	467	7.8	484	8.0	467	7.7	474	7.7	469	7.6	565	9.1	
San Martín	940	7.9	937	7.8	952	7.8	926	7.5	1,024	8.2	1,030	8.1	1,036	8.1	1,027	7.9	958	7.4	1,172	9.0	
Santa Rosa	94	5.7	105	6.3	101	5.9	113	6.6	114	6.5	116	6.6	106	5.9	120	6.7	127	7.0	130	7.1	
<b>ZONA IV</b>																					
General Alvear	473	10.1	404	8.6	453	9.5	447	9.3	476	9.8	481	9.9	467	9.5	502	10.2	480	9.7	487	9.8	
Malargüe	127	4.5	151	5.3	133	4.6	146	5.0	152	5.1	192	6.3	130	4.2	170	5.5	167	5.3	240	7.6	
San Rafael	1,514	8.0	1,443	7.5	1,507	7.8	1,420	7.3	1,499	7.6	1,648	8.3	1,557	7.7	1,553	7.7	1,542	7.6	1,634	8.0	
O.Lugar/Ignor.	182	-	156	-	185	-	151	-	200	-	192	-	192	-	174	-	183	-	138	-	
<b>TOTAL</b>	<b>12,927</b>	<b>7.4</b>	<b>12,894</b>	<b>7.3</b>	<b>13,134</b>	<b>7.3</b>	<b>13,221</b>	<b>7.3</b>	<b>13,828</b>	<b>7.5</b>	<b>14,541</b>	<b>7.8</b>	<b>14,438</b>	<b>7.7</b>	<b>14,033</b>	<b>7.4</b>	<b>14,336</b>	<b>7.5</b>	<b>16,559</b>	<b>8.6</b>	

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

$$\frac{\text{Nº de Defunciones} * 1000}{\text{Población Total}}$$

Año 2017: en Maipú hay una inscripción tardía ( fuera de término ), que corresponde al año 2008 ( menor de un año )

**RAZÓN DE MORTALIDAD MATERNA POR CAUSAS DIRECTAS E INDIRECTAS. SEGÚN RESIDENCIA**

**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa
<b>ZONA I</b>																				
Capital	1	5.2	1	5.5	1	5.1	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	6.9	-	-
Godoy Cruz	-	-	1	3.0	-	-	-	-	-	-	1	3.3	-	-	1	3.6	-	-	1	4.7
Guaymallén	1	1.8	4	7.6	2	3.6	1	1.7	2	3.5	3	5.7	1	2.0	2	4.2	-	-	1	2.8
Las Heras	2	5.0	1	2.6	5	12.0	1	2.3	2	4.6	1	2.5	-	-	-	-	1	3.1	-	-
Lavalle	2	19.9	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	12.7	-	-
Luján	1	4.3	-	-	1	3.9	1	3.8	-	-	-	-	1	4.3	1	4.3	-	-	1	5.3
Maipú	1	2.9	-	-	1	2.8	3	8.0	2	5.3	1	2.8	2	6.1	-	-	-	-	2	7.4
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Tunuyán	2	16.7	1	8.9	-	-	1	8.3	-	-	1	9.4	-	-	1	9.9	1	10.9	-	-
Tupungato	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	3	60.2
<b>ZONA III</b>																				
Junín	1	14.5	2	30.1	-	-	1	12.9	-	-	-	-	-	-	1	15.8	1	15.7	-	-
La Paz	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Rivadavia	-	-	-	-	-	-	1	8.4	-	-	3	27.2	-	-	-	-	1	11.7	-	-
San Martín	-	-	-	-	2	8.0	-	-	-	-	2	8.4	1	4.7	-	-	-	-	-	-
Santa Rosa	-	-	-	-	-	-	-	-	1	30.7	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
Malargüe	1	16.9	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	1	19.5	-	-	-	-
San Rafael	3	8.7	2	6.0	-	-	2	5.5	1	2.9	1	2.9	-	-	1	3.4	-	-	-	-
Otro Lugar/Ignor	1	-	-	-	1	-	1	-	-	-	-	-	-	-	1	-	-	-	-	-
<b>TOTAL</b>	<b>16</b>	<b>4.7</b>	<b>12</b>	<b>3.6</b>	<b>13</b>	<b>3.8</b>	<b>12</b>	<b>3.3</b>	<b>8</b>	<b>2.3</b>	<b>5</b>	<b>1.5</b>	<b>9</b>	<b>2.9</b>	<b>9</b>	<b>3.0</b>	<b>6</b>	<b>2.2</b>	<b>8</b>	<b>3.4</b>

Observaciones: No se incluyen muertes maternas tardías.

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

$$\frac{\text{Nº de Defunciones por causas Maternas} \times 10,000}{\text{Nº de Nacidos Vivos}}$$

Para evitar el Subregistro de Muertes Maternas se realiza un monitoreo de los diagnósticos de muerte de mujeres en edad fértil, fallecidas.

**MORTALIDAD DE MENORES DE 5 años (0 - 4 años) SEGÚN RESIDENCIA**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020		
	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	
<b>ZONA I</b>																					
Capital	20	10.5	13	7.1	19	9.7	24	12.1	18	9.0	19	10.4	10	5.9	15	9.1	18	12.5	7	5.6	
Godoy Cruz	36	10.7	28	8.4	29	8.7	33	9.7	32	9.6	21	6.9	29	9.9	22	7.8	29	11.9	15	7.1	
Guaymallén	57	10.5	46	8.7	41	7.5	60	10.3	40	7.0	41	7.7	54	10.7	48	10.2	43	9.6	25	6.9	
Las Heras	46	11.4	48	12.6	36	8.6	61	14.1	48	11.1	48	12.0	37	9.6	25	7.1	30	9.3	31	11.8	
Lavalle	14	13.9	16	17.1	15	16.2	11	11.2	13	13.4	15	15.5	6	6.6	15	17.0	14	17.8	4	6.0	
Luján	31	13.3	24	10.1	19	7.5	30	11.4	23	9.0	22	9.0	19	8.1	12	5.2	15	7.0	19	10.0	
Maipú	40	11.5	45	13.2	40	11.4	33	8.8	38	10.1	29	8.1	38	11.5	31	9.4	17	5.6	22	8.1	
<b>ZONA II</b>																					
San Carlos	7	9.3	8	12.3	10	13.9	6	7.8	4	5.2	7	10.1	2	2.8	3	4.4	5	8.5	7	14.1	
Tunuyán	16	13.3	15	13.3	14	12.4	17	14.1	10	8.5	9	8.5	14	14.7	11	10.9	11	12.0	6	8.3	
Tupungato	10	12.4	13	15.8	9	11.1	10	11.6	14	15.4	10	12.9	3	4.2	9	11.9	6	9.1	7	14.1	
<b>ZONA III</b>																					
Junín	9	13.0	3	4.5	7	10.3	11	14.2	5	6.5	7	9.4	7	10.2	5	7.9	6	9.4	3	5.6	
La Paz	-	-	2	12.0	3	15.2	2	9.0	2	9.1	1	5.2	1	5.1	5	26.9	1	6.6	-	-	
Rivadavia	9	8.0	16	14.9	7	6.7	9	7.5	15	13.6	9	8.2	8	8.2	9	9.3	8	9.3	10	13.3	
San Martín	30	11.9	34	14.1	31	12.4	33	13.0	25	9.7	31	13.1	20	9.5	23	10.8	14	7.9	15	9.0	
Santa Rosa	3	8.7	3	9.1	3	9.6	5	14.5	2	6.1	6	19.3	3	10.0	3	9.6	2	6.8	1	4.3	
<b>ZONA IV</b>																					
General Alvear	12	13.4	11	12.9	7	7.9	14	15.2	8	9.5	10	11.6	5	6.7	9	12.9	10	15.2	7	12.5	
Malargüe	9	15.2	10	16.6	8	12.5	10	15.2	10	16.1	8	13.1	4	7.4	6	11.7	9	20.8	6	15.0	
San Rafael	34	9.9	32	9.6	43	12.0	41	11.3	40	11.6	28	8.2	31	9.4	26	8.8	28	10.0	24	9.7	
Otro Lugar/ignor.	8	-	6	67.4	4		1		6		5		3		7		4		1	22.7	
<b>TOTAL</b>	<b>391</b>	<b>11.4</b>	<b>373</b>	<b>11.3</b>	<b>345</b>	<b>10.0</b>	<b>411</b>	<b>11.4</b>	<b>353</b>	<b>9.9</b>	<b>326</b>	<b>9.8</b>	<b>294</b>	<b>9.3</b>	<b>284</b>	<b>9.4</b>	<b>270</b>	<b>9.8</b>	<b>210</b>	<b>9.0</b>	

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
 Departamento de Bioestadística

$$\frac{\text{Def. de 0 a 4 años} * 1000}{\text{Nº de Nacidos vivos}}$$

En el año 2017: en Maipú hay una inscripción tardía ( fuera de término ), que corresponde al año 2008 y no está incluida: en la suma del Dep.ni en el total general , por lo que no se considera en la tasa  
**El Nº de inscripciones del año 2017 del Dpto de Maipú son 39 defunciones**

**MORTALIDAD INFANTIL (menor de 1 año) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020		
	Nº	Tasa																			
<b>ZONA I</b>																					
Capital	19	10.0	8	4.4	17	8.7	21	10.5	17	8.5	13	7.1	9	5.3	13	7.9	16	11.1	7	5.6	
Godoy Cruz	29	8.6	24	7.2	24	7.2	27	8.0	26	7.8	14	4.6	26	8.9	21	7.5	21	8.6	13	6.1	
Guaymallén	50	9.2	42	8.0	35	6.4	55	9.4	34	6.0	35	6.6	45	8.9	39	8.3	35	7.8	25	6.9	
Las Heras	38	9.4	38	10.0	30	7.2	51	11.8	42	9.7	41	10.3	29	7.5	23	6.5	27	8.3	22	8.3	
Lavalle	10	9.9	14	15.0	12	12.9	9	9.2	11	11.3	14	14.5	5	5.5	14	15.9	13	16.5	3	4.5	
Luján	26	11.1	21	8.8	16	6.3	28	10.6	19	7.4	17	7.0	15	6.4	9	3.9	13	6.0	17	9.0	
Maipú	31	8.9	32	9.4	37	10.5	26	6.9	32	8.5	23	6.5	32	9.7	25	7.6	11	3.6	17	6.3	
<b>ZONA II</b>																					
San Carlos	6	8.0	5	7.7	9	12.5	5	6.5	4	5.2	7	10.1	2	2.8	3	4.4	3	5.1	7	14.1	
Tunuyán	14	11.7	12	10.6	11	9.7	15	12.4	9	7.6	7	6.6	8	8.4	10	9.9	8	8.8	5	6.9	
Tupungato	9	11.1	12	14.6	8	9.8	9	10.4	14	15.4	8	10.3	2	2.8	7	9.3	6	9.1	6	12.0	
<b>ZONA III</b>																					
Junín	8	11.6	3	4.5	5	7.4	8	10.3	3	3.9	6	8.1	5	7.3	5	7.9	5	7.9	2	3.8	
La Paz	-	-	2	12.0	3	15.2	2	9.0	2	9.1	1	5.2	1	5.1	4	21.5	1	6.6	-	-	
Rivadavia	9	8.0	16	14.9	5	4.8	7	5.9	13	11.8	7	6.4	4	4.1	7	7.3	7	8.2	7	9.3	
San Martín	24	9.5	28	11.6	25	10.0	27	10.6	23	8.9	23	9.7	18	8.5	23	10.8	13	7.3	10	6.0	
Santa Rosa	3	8.7	2	6.1	2	6.4	5	14.5	2	6.1	4	12.9	-	-	3	9.6	2	6.8	1	4.3	
<b>ZONA IV</b>																					
General Alvear	10	11.1	10	11.7	6	6.8	10	10.9	7	8.3	8	9.3	3	4.0	8	11.5	10	15.2	5	8.9	
Malargüe	8	13.5	8	13.3	7	10.9	7	10.7	8	12.9	7	11.4	3	5.6	6	11.7	8	18.5	6	15.0	
San Rafael	29	8.5	27	8.1	34	9.5	36	9.9	33	9.5	20	5.9	29	8.8	20	6.8	21	7.5	22	8.8	
Otro Lugar/Ignor.	6		3	33.7	2		1		2		2		2		2		3		1	22.7	
<b>TOTAL</b>	<b>329</b>	<b>9.6</b>	<b>307</b>	<b>9.3</b>	<b>288</b>	<b>8.3</b>	<b>349</b>	<b>9.7</b>	<b>301</b>	<b>8.5</b>	<b>257</b>	<b>7.7</b>	<b>238</b>	<b>7.6</b>	<b>242</b>	<b>8.0</b>	<b>223</b>	<b>8.1</b>	<b>176</b>	<b>7.5</b>	

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Nº de Def. de niños menores de 1 año de edad \*1000  
Nº de Nacidos vivos

Mendoza, Agosto 2021

En el año 2017: en Maipú hay una inscripción tardía ( fuera de término ), que corresponde al año 2008 y no está incluida: en la suma del Dep.ni en el total general , por lo que no se considera en la tasa

**El Nº de inscripciones del año 2017 del Dpto de Maipú son 33 defunciones**

**MORTALIDAD NEONATAL GENERAL ( -28 días) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020		
	Nº	Tasa																			
<b>ZONA I</b>																					
Capital	12	6.3	5	2.7	9	4.6	14	7.0	10	5.0	9	4.9	7	4.1	11	6.7	10	6.9	6	4.8	
Godoy Cruz	25	7.4	17	5.1	18	5.4	17	5.0	15	4.5	8	2.6	19	6.5	15	5.3	17	7.0	9	4.2	
Guaymallén	36	6.6	34	6.5	26	4.7	41	7.0	23	4.1	22	4.1	33	6.5	30	6.4	26	5.8	19	5.3	
Las Heras	25	6.2	28	7.3	21	5.0	37	8.6	29	6.7	27	6.8	19	4.9	19	5.4	19	5.9	21	8.0	
Lavalle	6	6.0	11	11.8	7	7.5	5	5.1	8	8.2	9	9.3	3	3.3	10	11.3	12	15.2	2	3.0	
Luján	18	7.7	16	6.7	12	4.7	19	7.2	12	4.7	10	4.1	12	5.1	9	3.9	6	2.8	10	5.3	
Maipú	22	6.3	20	5.9	30	8.5	21	5.6	22	5.8	14	3.9	21	6.4	18	5.5	7	2.3	12	4.4	
<b>ZONA II</b>																					
San Carlos	5	6.6	1	1.5	7	9.7	4	5.2	2	2.6	2	2.9	2	2.8	2	2.9	1	1.7	5	10.0	
Tunuyán	11	9.2	8	7.1	4	3.5	12	10.0	5	4.2	4	3.8	5	5.2	9	8.9	6	6.6	3	4.2	
Tupungato	7	8.7	4	4.9	7	8.6	8	9.3	10	11.0	5	6.5	2	2.8	4	5.3	4	6.1	6	12.0	
<b>ZONA III</b>																					
Junín	5	7.2	1	1.5	5	7.4	4	5.2	1	1.3	5	6.7	5	7.3	4	6.3	2	3.1	2	3.8	
La Paz	-	-	1	6.0	2	10.1	1	4.5		0.0	1	5.2	-	-	2	10.8	1	6.6	-	-	
Rivadavia	6	5.3	12	11.1	5	4.8	3	2.5	10	9.1	5	4.5	1	1.0	3	3.1	5	5.8	4	5.3	
San Martín	19	7.5	19	7.9	18	7.2	14	5.5	15	5.8	20	8.4	11	5.2	21	9.9	11	6.2	7	4.2	
Santa Rosa	2	5.8	2	6.1	2	6.4	4	11.6	2	6.1	3	9.6			1	3.2	2	6.8	1	4.3	
<b>ZONA IV</b>																					
General Alvear	6	6.7	9	10.5	5	5.7	7	7.6	6	7.1	6	7.0	3	4.0	7	10.0	9	13.7	4	7.1	
Malargüe	5	8.4	6	10.0	6	9.3	5	7.6	5	8.1	5	8.2	3	5.6	2	3.9	6	13.9	5	12.5	
San Rafael	20	5.8	21	6.3	24	6.7	24	6.6	23	6.7	12	3.5	21	6.4	14	4.8	13	4.7	16	6.4	
Otro Lugar/Ignor.	3				2		1				1		1		2		1			0.0	
<b>TOTAL</b>	<b>233</b>	<b>6.8</b>	<b>215</b>	<b>6.5</b>	<b>210</b>	<b>6.1</b>	<b>241</b>	<b>6.7</b>	<b>198</b>	<b>5.6</b>	<b>168</b>	<b>5.0</b>	<b>168</b>	<b>5.3</b>	<b>183</b>	<b>6.1</b>	<b>158</b>	<b>5.8</b>	<b>132</b>	<b>5.6</b>	

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Nº de Def. de niños menores de 28 días de edad \*1000  
Nº de Nacidos vivos

Mendoza, Agosto 2021

**MORTALIDAD NEONATAL PRECOZ (0 - 6 días) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa	Nº	Tasa																
<b>ZONA I</b>																				
Capital	10	5.2	5	2.7	4	2.0	9	4.5	7	3.5	8	4.4	4	2.4	7	4.2	8	5.5	5	4.0
Godoy Cruz	14	4.2	9	2.7	13	3.9	11	3.2	13	3.9	7	2.3	11	3.8	11	3.9	12	4.9	6	2.8
Guaymallén	24	4.4	24	4.6	17	3.1	35	6.0	17	3.0	17	3.2	25	4.9	27	5.7	18	4.0	16	4.4
Las Heras	22	5.5	21	5.5	17	4.1	25	5.8	19	4.4	20	5.0	13	3.4	11	3.1	14	4.3	17	6.5
Lavalle	5	5.0	10	10.7	4	4.3	4	4.1	5	5.2	4	4.1	2	2.2	8	9.1	10	12.7	2	3.0
Luján	8	3.4	14	5.9	9	3.6	11	4.2	11	4.3	5	2.1	10	4.3	5	2.2	4	1.9	5	2.6
Maipú	16	4.6	15	4.4	18	5.1	18	4.8	19	5.0	10	2.8	14	4.3	16	4.9	6	2.0	6	2.2
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	5	6.6	1	1.5	5	6.9	4	5.2	2	2.6	1	1.4	2	2.8	2	2.9	1	1.7	2	4.0
Tunuyán	9	7.5	4	3.5	2	1.8	8	6.6	5	4.2	4	3.8	2	2.1	7	6.9	6	6.6	2	2.8
Tupungato	5	6.2	2	2.4	5	6.2	7	8.1	7	7.7	4	5.2	2	2.8	2	2.6	2	3.0	3	6.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	4	5.8	1	1.5	4	5.9	2	2.6	1	1.3		0.0	4	5.8	3	4.7	2	3.1	2	3.8
La Paz	-	-	-	-	1	5.1		0.0		0.0		0.0	0	0.0	1	5.4	-	-	-	-
Rivadavia	5	4.5	9	8.4	5	4.8	1	0.8	5	4.5	3	2.7	1	1.0	1	1.0	3	3.5	2	2.7
San Martín	12	4.7	17	7.0	10	4.0	11	4.3	12	4.7	15	6.3	7	3.3	16	7.5	9	5.1	6	3.6
Santa Rosa	1	2.9	1	3.0	1	3.2	3	8.7	2	6.1	2	6.4		0.0	1	3.2	1	3.4	1	4.3
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	1	1.1	7	8.2	4	4.5	6	6.5	6	7.1	3	3.5	3	4.0	4	5.7	8	12.1	3	5.3
Malargüe	3	5.1	4	6.7	3	4.7	4	6.1	3	4.8	3	4.9	2	3.7	1	1.9	4	9.3	5	12.5
San Rafael	14	4.1	16	4.8	18	5.0	20	5.5	15	4.3	6	1.8	12	3.6	11	3.7	9	3.2	13	5.2
Otro Lugar/Ignor.	1				1								1		1					
<b>TOTAL</b>	<b>159</b>	<b>4.6</b>	<b>160</b>	<b>4.8</b>	<b>141</b>	<b>4.1</b>	<b>179</b>	<b>5.0</b>	<b>149</b>	<b>4.2</b>	<b>112</b>	<b>3.4</b>	<b>115</b>	<b>3.7</b>	<b>135</b>	<b>4.5</b>	<b>117</b>	<b>4.3</b>	<b>96</b>	<b>4.1</b>

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Nº de Def. de niños menores de 6 días de edad \*1000  
Nº de Nacidos vivos

Mendoza, Agosto 2021

**MORTALIDAD NEONATAL TARDIA ( 7 - 27 días) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**

**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa																		
<b>ZONA I</b>																				
Capital	2	1.0	-	-	5	2.6	5	2.5	3	1.5	1	0.5	3	1.8	4	2.4	2	1.4	1	0.8
Godoy Cruz	11	3.3	8	2.4	5	1.5	6	1.8	2	0.6	1	0.3	8	2.7	4	1.4	5	2.1	3	1.4
Guaymallén	12	2.2	10	1.9	9	1.6	6	1.0	6	1.1	5	0.9	8	1.6	3	0.6	8	1.8	3	0.8
Las Heras	3	0.7	7	1.8	4	1.0	12	2.8	10	2.3	7	1.8	6	1.6	8	2.3	5	1.5	4	1.5
Lavalle	1	1.0	1	1.1	3	3.2	1	1.0	3	3.1	5	5.2	1	1.1	2	2.3	2	2.5	-	-
Luján	10	4.3	2	0.8	3	1.2	8	3.0	1	0.4	5	2.1	2	0.9	4	1.7	2	0.9	5	2.6
Maipú	6	1.7	5	1.5	12	3.4	3	0.8	3	0.8	4	1.1	7	2.1	2	0.6	1	0.3	6	2.2
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	-	-	-	-	2	2.8	-	-	-	-	1	1.4	-	-	-	-	-	-	3	6.0
Tunuyán	2	1.7	4	3.5	2	1.8	4	3.3	-	-	-	-	3	3.1	2	2.0	-	-	1	1.4
Tupungato	2	2.5	2	2.4	2	2.5	1	1.2	3	3.3	1	1.3	-	-	2	2.6	2	3.0	3	6.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	1	1.4	-	-	1	1.5	2	2.6	-	-	5	6.7	1	1.5	1	1.6				
La Paz	-	-	1	6.0	1	5.1	1	4.5	-	-	1	5.2	0	0.0	1	5.4	1	6.6	-	-
Rivadavia	1	0.9	3	2.8		0.0	2	1.7	5	4.5	2	1.8	0	0.0	2	2.1	2	2.3	2	2.7
San Martín	7	2.8	2	0.8	8	3.2	3	1.2	3	1.2	5	2.1	4	1.9	5	2.4	2	1.1	1	0.6
Santa Rosa	1	2.9	1	3.0	1	3.2	1	2.9	-	-	1	3.2	-	-	-	-	1	3.4	-	-
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	5	5.6	2	2.3	1	1.1	1	1.1	-	-	3	3.5	-	-	3	4.3	1	1.5	1	1.8
Malargüe	2	3.4	2	3.3	3	4.7	1	1.5	2	3.2	2	3.3	1	1.9	1	1.9	2	4.6	-	-
San Rafael	6	1.7	5	1.5	6	1.7	4	1.1	8	2.3	6	1.8	9	2.7	3	1.0	4	1.4	3	1.2
Otro Lugar/ignor.	2				1		1		-		1				1		1			
<b>TOTAL</b>	<b>74</b>	<b>2.2</b>	<b>55</b>	<b>1.7</b>	<b>69</b>	<b>2.0</b>	<b>62</b>	<b>1.7</b>	<b>49</b>	<b>1.4</b>	<b>56</b>	<b>1.7</b>	<b>53</b>	<b>1.7</b>	<b>48</b>	<b>1.6</b>	<b>41</b>	<b>1.5</b>	<b>36</b>	<b>1.5</b>

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Nº de Def. de niños de 7 a 27 días de edad \*1000  
Nº de Nacidos vivos

Mendoza, Agosto 2021

**MORTALIDAD POSTNEONATAL (28 días a 11 meses) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011- 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020		
	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	
<b>ZONA I</b>																					
Capital	7	3.7	3	1.6	8	4.1	7	3.5	7	3.5	4	2.2	2	1.2	2	1.2	6	4.2	1	0.8	
Godoy Cruz	4	1.2	7	2.1	6	1.8	10	3.0	11	3.3	6	2.0	7	2.4	6	2.1	4	1.6	4	1.9	
Guaymallén	14	2.6	8	1.5	9	1.6	14	2.4	11	1.9	13	2.4	12	2.4	9	1.9	9	2.0	6	1.7	
Las Heras	13	3.2	10	2.6	9	2.2	14	3.2	13	3.0	14	3.5	10	2.6	4	1.1	8	2.5	1	0.4	
Lavalle	4	4.0	3	3.2	5	5.4	4	4.1	3	3.1	5	5.2	2	2.2	4	4.5	1	1.3	1	1.5	
Luján	8	3.4	5	2.1	4	1.6	9	3.4	7	2.7	7	2.9	3	1.3	-	-	7	3.3	7	3.7	
Maipú	9	2.6	12	3.5	7	2.0	5	1.3	10	2.7	9	2.5	11	3.3	7	2.1	4	1.3	5	1.8	
<b>ZONA II</b>																					
San Carlos	1	1.3	4	6.1	2	2.8	1	1.3	2	2.6	5	7.2	-	-	1	1.5	2	3.4	2	4.0	
Tunuyán	3	2.5	4	3.5	7	6.2	3	2.5	4	3.4	3	2.8	3	3.1	1	1.0	2	2.2	2	2.8	
Tupungato	2	2.5	8	9.7	1	1.2	1	1.2	4	4.4	3	3.9	-	-	3	4.0	2	3.0	-	-	
<b>ZONA III</b>																					
Junín	3	4.3	2	3.0	-	0.0	4	5.2	2	2.6	1	1.3	-	-	1	1.6	3	4.7	-	-	
La Paz	-	-	1	6.0	1	5.1	1	4.5	2	9.1			1	5.1	2	10.8	-	-	-	-	
Rivadavia	3	2.7	4	3.7	-	0.0	4	3.4	3	2.7	2	1.8	3	3.1	4	4.1	2	2.3	3	4.0	
San Martín	5	2.0	9	3.7	7	2.8	13	5.1	8	3.1	3	1.3	7	3.3	2	0.9	2	1.1	3	1.8	
Santa Rosa	1	2.9	-	-	-	0.0	1	2.9	-	-	1	3.2	-	-	2	6.4	-	-	-	-	
<b>ZONA IV</b>																					
General Alvear	4	4.5	1	1.2	1	1.1	3	3.3	1	1.2	2	2.3	-	-	1	1.4	1	1.5	1	1.8	
Malargüe	3	5.1	2	3.3	1	1.6	2	3.0	3	4.8	2	3.3	-	-	4	7.8	2	4.6	1	2.5	
San Rafael	9	2.6	6	1.8	10	2.8	12	3.3	10	2.9	8	2.3	8	2.4	6	2.0	8	2.9	6	2.4	
Otro Lugar/Ignor.	3		3		-		-		2		1		1		-		2		1		
<b>TOTAL</b>	<b>96</b>	<b>2.8</b>	<b>92</b>	<b>2.8</b>	<b>78</b>	<b>2.3</b>	<b>108</b>	<b>3.0</b>	<b>103</b>	<b>2.9</b>	<b>89</b>	<b>2.7</b>	<b>70</b>	<b>2.2</b>	<b>59</b>	<b>2.0</b>	<b>65</b>	<b>2.4</b>	<b>44</b>	<b>1.9</b>	

Programa de Estadística de Salud  
 Departamento de Bioestadística

Nº de Def. de niños de 28 días a 11 meses de edad \*1000  
 Nº de Nacidos vivos

Mendoza, Agosto 2021

En el año 2017: en Maipú hay una inscripción tardía ( fuera de término ), que corresponde al año 2008 y no está incluida: en la suma del Dep.ni en el total general , por lo que no se considera en la tasa

**El Nº de inscripciones del año 2017 del Dpto de Maipú son 12 defunciones**

**MORTALIDAD FETAL GENERAL (22 semanas y más de gestación) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa																		
<b>ZONA I</b>																				
Capital	14	7.3	16	8.8	13	6.6	19	9.5	14	7.0	14	7.6	10	5.9	17	10.3	12	8.3	4	3.2
Godoy Cruz	12	3.6	9	2.7	20	6.0	25	7.4	15	4.5	11	3.6	10	3.4	14	5.0	14	5.8	11	5.2
Guaymallén	23	4.2	42	8.0	27	4.9	31	5.3	36	6.3	29	5.5	31	6.1	33	7.0	26	5.8	24	6.6
Las Heras	20	5.0	16	4.2	21	5.0	21	4.9	28	6.5	24	6.0	25	6.5	21	5.9	23	7.1	22	8.3
Lavalle	8	8.0	7	7.5	12	12.9	3	3.1	6	6.2	6	6.2	10	11.0	5	5.7	5	6.3	10	15.1
Luján	11	4.7	17	7.1	14	5.5	17	6.4	11	4.3	18	7.4	12	5.1	10	4.3	8	3.7	13	6.9
Maipú	20	5.7	23	6.7	11	3.1	18	4.8	18	4.8	17	4.8	12	3.6	19	5.8	22	7.2	13	4.8
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	6	8.0	6	9.2	5	6.9	3	3.9	3	3.9	7	10.1	6	8.4	7	10.3	2	3.4	5	10.0
Tunuyán	9	7.5	7	6.2	8	7.1	9	7.5	6	5.1	10	9.4	6	6.3	8	7.9	2	2.2	4	5.5
Tupungato	5	6.2	7	8.5	3	3.7	4	4.6	5	5.5	4	5.2	5	6.9	3	4.0	2	3.0	2	4.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	7	10.1	3	4.5	5	7.4	5	6.5	8	10.4	6	8.1	6	8.7	4	6.3	5	7.9	2	3.8
La Paz	1	4.6	1	6.0	1	5.1	0	0.0	3	13.7	2	10.5	2	10.2	-	-	-	-	-	-
Rivadavia	9	8.0	4	3.7	7	6.7	8	6.7	4	3.6	5	4.5	9	9.2	5	5.2	2	2.3	4	5.3
San Martín	18	7.1	19	7.9	22	8.8	18	7.1	17	6.6	20	8.4	18	8.5	16	7.5	12	6.7	10	6.0
Santa Rosa	3	8.7	3	9.1	3	9.6	-	-	2	6.1	1	3.2	4	13.3	3	9.6	-	-	1	4.3
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	5	5.6	7	8.2	8	9.1	9	9.8	6	7.1	4	4.6	2	2.7	7	10.0	3	4.6	5	8.9
Malargüe	7	11.8	3	5.0	5	7.8	4	6.1	3	4.8	6	9.8	6	11.1	1	1.9	1	2.3	1	2.5
San Rafael	24	7.0	23	6.9	19	5.3	18	5.0	14	4.0	26	7.6	19	5.8	12	4.1	21	7.5	15	6.0
Otro Lugar/ignor	12	-	10	-	7	-	1	-	-	-	7	-	16	-	4	-	5	-	1	-
<b>TOTAL</b>	<b>214</b>	<b>6.2</b>	<b>223</b>	<b>6.7</b>	<b>211</b>	<b>6.1</b>	<b>213</b>	<b>5.9</b>	<b>199</b>	<b>5.6</b>	<b>217</b>	<b>6.5</b>	<b>209</b>	<b>6.6</b>	<b>189</b>	<b>6.3</b>	<b>165</b>	<b>6.0</b>	<b>147</b>	<b>6.3</b>

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Def. Fetales de 22 semanas y más de gestación \*1000  
Nº de Nacidos vivos

**MORTALIDAD FETAL TARDÍA (28 semanas y más de gestación) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa																		
<b>ZONA I</b>																				
Capital	10	5.2	8	4.4	8	4.1	16	8.0	12	6.0	11	6.0	9	5.3	14	8.5	8	5.5	4	3.2
Godoy Cruz	6	1.8	5	1.5	13	3.9	18	5.3	13	3.9	7	2.3	8	2.7	12	4.3	10	4.1	8	3.8
Guaymallén	18	3.3	33	6.3	24	4.4	21	3.6	28	4.9	23	4.3	24	4.7	28	5.9	17	3.8	19	5.3
Las Heras	18	4.5	11	2.9	14	3.4	13	3.0	18	4.2	16	4.0	19	4.9	16	4.5	20	6.2	19	7.2
Lavalle	5	5.0	6	6.4	8	8.6	2	2.0	4	4.1	4	4.1	10	11.0	4	4.5	2	2.5	5	7.5
Luján	8	3.4	15	6.3	9	3.6	9	3.4	6	2.3	15	6.2	10	4.3	7	3.0	6	2.8	10	5.3
Maipú	15	4.3	16	4.7	10	2.8	15	4.0	17	4.5	13	3.6	9	2.7	16	4.9	19	6.2	11	4.0
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	6	8.0	6	9.2	5	6.9	2	2.6	3	3.9	5	7.2	3	4.2	6	8.8	2	3.4	2	4.0
Tunuyán	8	6.7	5	4.4	7	6.2	8	6.6	4	3.4	7	6.6	4	4.2	6	5.9	2	2.2	2	2.8
Tupungato	4	5.0	5	6.1	1	1.2	2	2.3	3	3.3	4	5.2	3	4.2	2	2.6	2	3.0	1	2.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	5	7.2	3	4.5	5	7.4	4	5.2	7	9.1	5	6.7	5	7.3	3	4.7	4	6.3	1	1.9
La Paz	-	-	1	6.0	1	5.1		0.0	2	9.1	2	10.5	2	10.2	-	-	-	-	-	-
Rivadavia	5	4.5	4	3.7	4	3.8	8	6.7	3	2.7	4	3.6	8	8.2	4	4.1	1	1.2	3	4.0
San Martín	13	5.1	13	5.4	15	6.0	13	5.1	13	5.0	16	6.8	14	6.6	14	6.6	9	5.1	9	5.4
Santa Rosa	2	5.8	2	6.1	3	9.6		0.0	2	6.1	-	-	3	10.0	2	6.4	-	-	1	4.3
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	5	5.6	7	8.2	6	6.8	8	8.7	5	5.9	4	4.6	2	2.7	7	10.0	2	3.0	3	5.3
Malargüe	3	5.1	2	3.3	5	7.8	4	6.1	2	3.2	4	6.5	6	11.1	1	1.9	1	2.3	-	-
San Rafael	20	5.8	17	5.1	15	4.2	15	4.1	12	3.5	18	5.3	14	4.2	7	2.4	17	6.1	11	4.4
Otro Lugar/Ignor	5	-	7	-	6	-	1	-	-	-	4	-	12	-	3	-	4	-	1	-
<b>TOTAL</b>	<b>156</b>	<b>4.6</b>	<b>166</b>	<b>5.0</b>	<b>159</b>	<b>4.6</b>	<b>159</b>	<b>4.4</b>	<b>154</b>	<b>4.3</b>	<b>162</b>	<b>4.9</b>	<b>165</b>	<b>5.2</b>	<b>152</b>	<b>5.0</b>	<b>126</b>	<b>4.6</b>	<b>110</b>	<b>4.7</b>

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Def. Fetales de 28 semanas y más de gestación \*1000  
Nº de Nacidos vivos

**MORTALIDAD PERINATAL I (neonatal precoz + fetal tardía) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa																		
<b>ZONA I</b>																				
Capital	20	10.5	13	7.1	12	6.1	25	12.6	19	9.5	19	10.4	13	7.7	21	12.7	16	11.1	9	7.2
Godoy Cruz	20	6.0	14	4.2	26	7.8	29	8.6	26	7.8	14	4.6	19	6.5	23	8.2	22	9.0	14	6.6
Guaymallén	42	7.8	57	10.8	41	7.5	56	9.6	45	7.9	40	7.5	49	9.7	55	11.7	35	7.8	35	9.7
Las Heras	40	9.9	32	8.4	31	7.4	38	8.8	37	8.6	36	9.0	32	8.3	27	7.6	34	10.5	36	13.7
Lavalle	10	9.9	16	17.1	12	12.9	6	6.1	9	9.3	8	8.3	12	13.2	12	13.6	12	15.2	7	10.6
Luján	16	6.9	29	12.2	18	7.1	20	7.6	17	6.6	20	8.2	20	8.5	12	5.2	10	4.6	15	7.9
Maipú	31	8.9	31	9.1	28	8.0	33	8.8	36	9.6	23	6.5	23	7.0	32	9.7	25	8.2	17	6.3
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	11	14.6	7	10.8	10	13.9	6	7.8	5	6.5	6	8.6	5	7.0	8	11.8	3	5.1	4	8.0
Tunuyán	17	14.2	9	8.0	9	7.9	16	13.3	9	7.6	11	10.4	6	6.3	13	12.8	8	8.8	4	5.5
Tupungato	9	11.1	7	8.5	6	7.4	9	10.4	10	11.0	8	10.3	5	6.9	4	5.3	4	6.1	4	8.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	9	13.0	4	6.0	9	13.3	6	7.7	8	10.4	5	6.7	9	13.1	6	9.5	6	9.4	3	5.6
La Paz	-	-	1	6.0	2	10.1	-	-	2	9.1	2	10.5	2	10.2	1	5.4	-	-	-	-
Rivadavia	10	8.9	13	12.1	9	8.6	9	7.5	8	7.2	7	6.4	9	9.2	5	5.2	4	4.7	5	6.6
San Martín	25	9.9	30	12.4	25	10.0	24	9.4	25	9.7	31	13.1	21	10.0	30	14.1	18	10.1	15	9.0
Santa Rosa	3	8.7	3	9.1	4	12.8	3	8.7	4	12.3	2	6.4	3	10.0	3	9.6	1	3.4	2	8.6
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	6	6.7	14	16.4	10	11.3	14	15.2	11	13.1	7	8.1	5	6.7	11	15.8	10	15.2	6	10.7
Malargüe	6	10.1	6	10.0	8	12.5	8	12.2	5	8.1	7	11.4	8	14.8	2	3.9	5	11.6	5	12.5
San Rafael	34	9.9	33	9.9	33	9.2	35	9.7	27	7.8	24	7.0	26	7.9	18	6.1	26	9.3	24	9.7
Otro Lugar/Ignor.	6	-	7	78.7	7	-	1	-	-	-	4	-	13	-	4	-	4	-	1	-
<b>TOTAL</b>	<b>315</b>	<b>9.2</b>	<b>326</b>	<b>9.8</b>	<b>300</b>	<b>8.7</b>	<b>338</b>	<b>9.4</b>	<b>303</b>	<b>8.5</b>	<b>274</b>	<b>8.2</b>	<b>280</b>	<b>8.9</b>	<b>287</b>	<b>9.5</b>	<b>243</b>	<b>8.9</b>	<b>206</b>	<b>8.8</b>

Mendoza, Agosto 2021

Programa de Estadística de Salud  
Departamento de Bioestadística

Neo Precoz + Fetal Tardía \*1000  
Nº de Nacidos vivos

**MORTALIDAD PERINATAL II (neonatal precoz + fetal general) SEGÚN RESIDENCIA DE LA MADRE**  
**MENDOZA - AÑOS 2011 - 2020**

ZONA Departamento	2011		2012		2013		2014		2015		2016		2017		2018		2019		2020	
	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa	Nº	Tasa
<b>ZONA I</b>																				
Capital	24	12.6	21	11.5	17	8.7	28	14.1	21	10.5	22	12.0	14	8.3	24	14.5	20	13.9	9	7.2
Godoy Cruz	26	7.7	18	5.4	33	9.9	36	10.6	28	8.4	18	5.9	21	7.2	25	8.9	26	10.7	17	8.0
Guaymallén	47	8.7	66	12.5	44	8.0	66	11.3	53	9.3	46	8.7	56	11.1	60	12.7	44	9.9	40	11.1
Las Heras	42	10.4	37	9.7	38	9.1	46	10.7	47	10.9	44	11.0	38	9.9	32	9.0	37	11.4	39	14.8
Lavalle	13	12.9	17	18.2	16	17.2	7	7.1	11	11.3	10	10.4	12	13.2	13	14.7	15	19.0	12	18.1
Luján	19	8.1	31	13.0	23	9.1	28	10.6	22	8.6	23	9.4	22	9.4	15	6.5	12	5.6	18	9.5
Maipú	36	10.3	38	11.1	29	8.2	36	9.6	37	9.8	27	7.6	26	7.9	35	10.6	28	9.2	19	7.0
<b>ZONA II</b>																				
San Carlos	11	14.6	7	10.8	10	13.9	7	9.1	5	6.5	8	11.5	8	11.1	9	13.3	3	5.1	7	14.1
Tunuyán	18	15.0	11	9.7	10	8.8	17	14.1	11	9.3	14	13.2	8	8.4	15	14.8	8	8.8	6	8.3
Tupungato	10	12.4	9	11.0	8	9.8	11	12.8	12	13.2	8	10.3	7	9.7	5	6.6	4	6.1	5	10.0
<b>ZONA III</b>																				
Junín	11	15.9	4	6.0	9	13.3	7	9.0	9	11.7	6	8.1	10	14.6	7	11.1	7	11.0	4	7.5
La Paz	1	4.6	1	6.0	2	10.1	0	0.0	3	13.7	2	10.5	2	10.2	1	5.4	-	-	-	-
Rivadavia	14	12.5	13	12.1	12	11.4	9	7.5	9	8.2	8	7.3	10	10.2	6	6.2	5	5.8	6	8.0
San Martín	30	11.9	36	14.9	32	12.8	29	11.4	29	11.2	35	14.8	25	11.9	32	15.1	21	11.8	16	9.6
Santa Rosa	4	11.6	4	12.2	4	12.8	3	8.7	4	12.3	3	9.6	4	13.3	4	12.9	1	3.4	2	8.6
<b>ZONA IV</b>																				
General Alvear	6	6.7	14	16.4	12	13.6	15	16.3	12	14.3	7	8.1	5	6.7	11	15.8	11	16.7	8	14.2
Malargüe	10	16.9	7	11.6	8	12.5	8	12.2	6	9.7	9	14.7	8	14.8	2	3.9	5	11.6	6	15.0
San Rafael	38	11.1	39	11.7	37	10.4	38	10.5	29	8.4	32	9.4	31	9.4	23	7.8	30	10.7	28	11.3
Otro Lugar/Ignor.	13	-	10	112.4	8		1		-		7		17		5		5		1	
<b>TOTAL</b>	<b>373</b>	<b>10.9</b>	<b>383</b>	<b>11.6</b>	<b>352</b>	<b>10.2</b>	<b>392</b>	<b>10.8</b>	<b>348</b>	<b>9.8</b>	<b>329</b>	<b>9.8</b>	<b>324</b>	<b>10.3</b>	<b>324</b>	<b>10.8</b>	<b>282</b>	<b>10.3</b>	<b>243</b>	<b>10.4</b>

Mendoza, Agosto 20201

Programa de Estadística de Salud  
 Departamento de Bioestadística

Neo Precoz + Fetal General \*1000  
 Nº de Nacidos vivos